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第４０回例会報告（５月８日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５６名 ・出席数 ３４名 ・欠席数 ２２名
・当日出席率 ７３．３４％ ・前々回修正出席率 １００％ ２３回目
＜欠席会員＞檜垣(俊)､檜垣(巧)､飯､飯沼､伊藤､門田､菅､川上､小堀､白石､竹田､田中
〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､佐伯､坂本､高木､八木
＜4/17欠席補填＞(4/6地区協)吉田 (4/7今治北)門田､冠､小島､松木､大澤､白石

(4/8今治南)天野､檜垣(俊)､飯沼､光宗､田中 (4/28今治南)檜垣(巧)､竹田

◇会長報告・米山奨学会より松木米山委員長兼カウンセラーに、カウンセラー委嘱状が届きましたので
贈呈致します。

◇幹事報告・プログラム変更のお知らせ：５月22日（木）職場訪問例会→29日（木）へ変更。５月29日
（木）広報ＩＴ委員会アワー→22日（木）へ変更。ご注意下さい。尚５月22日（木）の雑誌
広報ＩＴ委員会アワーは、ロータリーの友編集長 二神典子氏を東京よりお迎えし卓話をし
て頂く予定。また５月29日（木）職場訪問例会は今治産業交通株式会社を訪問させて頂く
予定です。詳細は決まり次第ご連絡致します。ご出欠を事務局までご連絡下さい。

・米山梅吉記念館より１人100円募金のお願いが届きました。募金箱を回覧致しますので宜し
くお願い致します。

・次年度クラブ計画書原稿の〆切が５月12日となっておりますので、次年度役員の皆様は宜
しくお願い致します。

◇雑誌委員会報告・５月のロータリーの友を配付致します。ご一読下さい。尚、５月22日（木）はロー
タリーの友 編集長 二神典子氏に卓話をして頂く予定ですので、皆様ご出席の程宜しくお
願い致します。

外部卓話
「ＡＥＤ（自動体外式除細動器）の取り扱いについて」

今治市消防本部 消防課 課長補佐 池田久志氏
〃 防災対策課 石川仁美氏

◆平尾浩一郎職業奉仕委員長：今日はＡＥＤについてわずか30分です
が、さわりを説明していただきます。皆さんの事業所にＡＥＤを設置
した場合は、出向いて教えていただけるそうですので、参考になれば
と計画しました。
◆池田久志氏：実際の講習は３時間かかります。今治市の去年１年間
の救急件数は約6,700件でした。1日平均18件ぐらいです。10年ほど前
は1日10件程度で、１件もない日もありました。44％、2,900人は軽症
（軽傷）で、救急車がほとんど必要ない方です。救急車は正しく使っ
ていただければ、経費節減にもなります。わたしが３時間以上の講習会を年間120件ぐらい担当していま
す。１時間とか１時間半の講習を入れると200件を超えます。年間6,500人ぐらいに講習しています。昨
年今治カントリークラブで、もともと心筋梗塞の病気があった人ですが、コース途中で倒れました。意
識がなく呼吸もしていないので、ゴルフ場の職員がＡＥＤを取りに行きました。プレー中の医師が駆け
付けて、救急車も同時刻ごろ到着し、その方は事なきを得ました。ＡＥＤの価格は１基25万円から30万
円です。平成16、17年ごろは80万円しました。今治市としては37施設に設置しています。民間を入れる
と70基ぐらいあります。去年は成功例は１例です。ＡＥＤは非常にコンパクトでコンピューターが内蔵
されていて、すべて音声によって指示が出ます。ＡＥＤを使う前には必ず心臓マッサージと人工呼吸を
しなければなりません。人が倒れていたらまず119番通報です。場所や状況を知らせます。そのあと皆さ
んができることをやります。心臓停止後３分で50％が亡くなります。救急車が到着するのに今治市で７
分かかります。何も施さなければ100％助かる見込みはありません。（最後に、池田、石川両氏の指導で
人形をモデルに、ＡＥＤの使い方を学びました）

＜ゲスト＞今治市消防本部 消防課 課長補佐 池田久志様、防災対策課 石川仁美様
米山奨学生 パンタ ボジュ ラジュ さん

＜ビジター＞道後ＲＣ 瀬川隆久様

次回例会（５月１５日）

【 社会奉仕委員会アワー 】地区世界社会奉仕委員・水保全コーディネイター 森本奈津子氏
「私が感じるロータリー」

＜会員誕生祝＞ 檜垣 巧氏（５／１６） 西信 正男氏（５／２１）
＜夫人誕生祝＞ 村上 敬朋氏（５／２０）
＜結婚記念祝＞ 天野 公朗氏（５／１７） 伊藤 良臣氏（５／１７）

〔 献立 ： 笹 〕


